

## **Übersicht über die Besuche von Vereinen, Organisationen, Schülern etc. aus dem Landkreis Amberg-Sulzbach und dem Canton de Maintenon seit 1982**

(Die Liste erhebt- 1 /2013 noch - keinen Anspruch auf Vollständigkeit)

### **Schüleraustausche:**

- HCA-Gymnasium Sulzbach-Rosenberg: seit 1982 jährlich 2-1 in fast unterbrochener Folge mit dem Collège de Maintenon.
- Gregor-Mendel-Gymnasium, Amberg: seit 1982 alle 2 Jahre mit Collège de Gallardon.
- Max-Reger Gymnasium, Amberg jährlich – mit einigen Unterbrechungen mit dem Collège d' Epernon.

### **Eine bzw. mehrere Fahrten in den Kanton Maintenon unternahmen:**

- AH-Mannschaft des SV Illschwang nach St. Piat
- Auerbacher Knabenkapelle
- Bayer. Bauernverband
- Bläsergruppe St. Marien 1991
- Briefmarkenfreunde
- Familientreff/Elterninitiative Sulzbach-Rosenberg
- Feuerwehrführungskräfte 1989
- FFW Hahnbach 1995
- Folklore- und Tanzgruppen
- Fußballvereine Großalbershof und TUS Rosenberg
- Gebenbacher Fahenschwinger
- Gerontologen
- Gymnasien: HCA-Gymnasium, Max-Reger-Gymnasium, Gregor-Mendel-Gymnasium  
Collèges: Maintenon, Gallardon, Epernon
- Heimatverein Birgländer
- Hohenburger Musikanten
- Jugendabteilung 1. FC Schlicht 1985
- Jugendblasorchester Kastl 1997
- Kath. Jugend, Dekanat Sulzbach-Rosenberg
- Landwirte
- Lehrer
- Mandatsträger (Landräte, Kreisräte, Bürgermeister, Stadträte)
- Musikverein Freudenberg 1988
- Narhalla Haselmühl-Amberg-Kümmersbruck
- Pfarrei St. Marien
- Praktikanten
- Radsportabteilung des 1. FC Neukirchen 1986
- Schwimmer
- Singgemeinschaft und Orchester der VHS mit den Chören Epernon und Maintenon
- Soldaten
- Städtische Singschule

- Trachtenkapelle Hohenburg
- VHS Begegnungsfahrt der Kursleiter 1993
- Volkshochschule (VHS-CCLER / Chor Epernon / Förderverein)
- Werbegemeinschaft

**FÜNFJÄHRIGE Offizielle Treffen 1987, 1992, 1997, 2002, 2007, 2012**